

PARA HOY JUEVES

Llamado a paro nacional obliga a suspender clases y servicios municipales

Lionel Varela Á. / La Serena



Un "Paro Nacional Activo" convocado por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) se realizará hoy jueves al que se sumarán el Colegio de Profesores, asistentes de la educación, funcionarios de ASEMUCH, ANEF y de la Salud, entre otros.

La movilización regional comenzará a las 12:00 horas en la Plaza Buenos Aires para, luego, efectuar un recorrido por las principales calles céntricas de La Serena.

Producto del paro, se espera la suspensión de clases en varios de los colegios municipales de la región y de algunas atenciones en el área de salud y en algunas municipalidades. Así lo indica la presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores de Limarí, Rocío González, quien señala que se llegó a un acuerdo con todas las agrupaciones que participan en la CUT para hacer una advertencia por las pocas respuestas que ha dado el Gobierno de Gabriel Boric y el parlamento ante las solicitudes de los trabajadores.

La dirigente de Limarí sostiene que en el último congreso de la CUT se diagnosticó el estado actual del movimiento sindical y se decidió convocar a esta movilización para presionar al mundo político en general, a que se avance en temáticas sensibles como el alza del salario mínimo, la generación de empleo y la concreción de las reformas profundas necesarias en pensiones, impuestos y salud, entre otros.

"Se observa desde el mundo sindical un estado de parálisis política debido a la falta de iniciativa del gobierno y al bloqueo parlamentario que realiza la oposición de cualquier reforma, una situación que requiere de fuerza social activa para poder ser modificada", afirmó González.

Por su parte, desde la ANEF indican que están luchando para que se hagan efectivas las 40 horas en el sector público, el incentivo al retiro, la plena implementación del teletrabajo, la carrera funcionaria y para que se respete su firma como garantes en los protocolos de acuerdo.

Desde la FENPRUSS en tanto, decidieron sumarse a las demandas generales levantadas por la CUT y el resto de las organizaciones por el fortalecimiento de la salud pública.

Al respecto, Ximena Ampuero, consejera regional y dirigente de los



El Colegio de Profesores es uno de los gremios más activos en la movilización. Por lo mismo las clases fueron suspendidas en varios colegios municipales de la región.

LAUTARO CARMONA

La manifestación comenzará al mediodía en La Serena y anunciaron su participación una serie de gremios como el Colegio de Profesores, ASEMUCH, ANEF, FENPRUSS, y asistentes de la educación, entre otros. Desde el Servicio Local Puerto Cordillera, en tanto, señalaron que las clases en sus colegios se realizarán de forma normal.

FENPRUSS del hospital de Coquimbo, expresó que como gremio hablarán con sus socios para informar sobre la carrera funcionaria que quieren impulsar.

"Desde el comienzo de este gremio que estamos hablando del tema de la carrera funcionaria. Un grupo de funcionarios, porque no todos pueden participar porque no dejarán sus funciones en el hospital, participarán en la marcha convocada en La Serena", afirmó la dirigente de la salud.

SIN ATENCIÓN MUNICIPAL

Desde el municipio de La Serena por su parte, señalaron por sus redes sociales que ante la movilización programada para hoy, se suspenderá la atención en las distintas reparticiones municipales.

Mientras que desde el municipio de Coquimbo informaron que el funcionamiento se efectuará de forma normal. Eso sí, los funcionarios de ASEMUCH aseguraron que no habrán tenido autorización para la instalación de letreros en las dependencias

municipales para dar a conocer las peticiones de la movilización, acusación que la administración descartó.

En todo caso, los funcionarios señalaron que un grupo de trabajadores sí participará en la convocatoria realizada en La Serena.

CLASES SUSPENDIDAS

Desde la Corporación Municipal Gabriel González Videla en tanto, aclararon que, de los 43 establecimientos educacionales que se encuentran bajo su administración, 32 se sumarán al llamado de movilización.

Eso sí, se aclaró que pese a la contingencia, en todos los colegios y liceos se entregará el servicio de alimentación escolar para tranquilidad de sus estudiantes y sus familiares.

Asimismo, en la comuna de Ovalle, se informó que solo 26 establecimientos educacionales de los 75 que son administrados por el municipio se sumarán al paro convocado por la CUT.

Desde el DAEM de la comuna de Illapel en tanto, señalaron que de los



Se llegó a un acuerdo con todos los sindicatos que participan en la CUT para hacer una advertencia por las pocas respuestas que ha dado el Gobierno de Gabriel Boric y el parlamento"

ROCÍO GONZÁLEZ
 PRESIDENTA CUT LIMARÍ

22 establecimientos municipales, sólo 7, que son rurales unidocentes, no se adhieren a la movilización.

"Son unos 3.700 estudiantes que no tendrán clases durante este jueves. Pero sí los directivos mantendrán abiertas las escuelas y se les entregará alimentación", señaló Carlos Rodríguez, director del DAEM de Illapel.

Por su parte desde el SLEP Puerto-Cordillera indicaron que en las comunas de Andacollo y Coquimbo, los horarios de clases en los establecimientos educacionales para este jueves 11 de abril se mantendrán de manera normal, lo que incluye el servicio de alimentación.